

Danrem 082/CPYJ Serahkan Bantuan Kasad Kepada Difabel Kenzo dan Putri

Basory Wijaya - KEDIRI.INDONESIA1SATU.ID

Nov 14, 2024 - 16:18



Kediri, - Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi melaksanakan kunjungan kerja (Kunker), di Makodim 0809/Kediri Jl. Ahmad Yani No. 16 Kota Kediri Jawa Timur, Kamis (14/11/2024).

Agenda Kunjungan kerja Danrem 082/CPYJ tersebut dalam rangka untuk melaksanakan Tasyakuran penutupan TMMD ke-122 TA 2024 yang sudah dilaksanakan beberapa pekan lalu. Sekaligus Penyerahan bantuan dari Kepala

Staf TNI AD (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M sc, berupa alat musik Digital Keyboard yang diserahkan kepada ananda Kenzo dan putri sesuai janji Kasad pada saat penutupan TMMD ke-122 yang lalu.



Dalam hal ini Danrem 082/CPYJ mewakili Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rudi Saladin, M.A menyampaikan, permohonan maaf bahwa Pangdam V/Brawijaya tidak bisa hadir untuk menyerahkan alat musik ini karena beliau ada kegiatan kunjungan menteri Pertanian (Mentan).

Lebih lanjut Danrem menyampaikan ucapan selamat kepada ananda Kenzo dan Putri "hadiah yang di janjikan bapak Kasad sudah datang". Semoga dengan hadiah ini bisa bermanfaat buat ananda Kenzo dan Putri untuk mengembangkan bakatnya hingga bisa meraih cita cita ke depan.

Brigjen TNI Heri juga menyampaikan Harapan bapak KASAD "Semoga dengan bantuan alat musik tersebut kemampuan para penyandang Difabel bisa semakin baik dan bisa tampil dalam setiap event, baik di dalam maupun di luar negeri, setingkat nasional dan bahkan internasional",Sambung Danrem.

Danrem juga mengucapkan terima kasih kepada Instansi Pemerintah yang terkait dalam membantu terlaksananya TMMD ke-122 sehingga kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Dalam kesempatan itu Danrem 082/CPYJ Brigjen TNI Heri Rustandi yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya ibu Elvia Heri Rustandi menyerahkan sebuah alat musik berupa Digital Keyboard kepada ananda Kenzo dan Putri sekaligus didampingi orang tuanya.

Diakhir acara tersebut di tutup dengan ananda Putri dan Kenzo menyanyikan lagu berdua.

Hadir dalam acara tersebut, Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Aris Setiawan, SH, Kasi Intelrem 082/CPYJ Letkol Kav Hari Agus Prasetyo, Kabenglap Kediri Mayor Cpl Rohadi Setiawan, Wakapolres Kota Kediri Kopol Dodik Tri Hendro Siswoyo, Ka ag SDM Polres Kediri Kopol Mustakim, Kepala kejaksaan negeri Kediri Ibu Andi Mirnawati, SH.,MH, Kajari Kab. Kediri Pradhana Probo Setyarjo, S.E., S.H., Ka Bakesbangpol Kota Kediri Ibu Indun Munawaroh, S.STP, Kadinsos Kab. Kediri

Bpk Ariyanto, Ketua PCNU Kota Kediri
KH Abdullah Abdul Jalil, Ketua PCNU Kab. Kediri KH Muhammad Ma'mun
Djazuli, Ketua PP Kota Kediri Bpk Akson Nul Huda, SH.,MH, Bpk Iwan Tri Cahyo
(Humas PT GG TBK), Bpk. Siswanto, M.M (Ketua IPSI Kota Kediri) dan Danramil
Jajaran Kodim 0809/Kediri. (Penrem).